

広野賛歌の普及を図れ

遠藤町長／協議して普及を図って

塩 平成5年頃に町民歌が作られました。

町民歌は、未来に躍進する町のイメージを表現し、町民として誇りの持てることも親しみやすい歌ですが、これだけの町民に普及しているか疑問があります。

避難生活等で町民が離ればなれになった今、少しずつ復興が進んできた今だからこそ普及を図るべきと考えますが、どのような方法がありますか。

町長 広野賛歌は、平成4年4月1日に制定された広野町民の歌です。ひろの童謡まつりで小学生が広野賛歌を歌い、現在は、ひろの童謡まつりのエンディング曲として、出演者全員で歌っています。

また、防災行政無線でお昼の音楽として流し、役場庁舎玄関に歌詞を掲示しています。

今後は、小学校の音楽授業に広野賛歌を取り入れられるよう協議し、役場庁舎内にある電子掲示板を活用し、普及を図っていきます。



塩 史子 議員

町民バスの民間委託を行う理由と選定方法は

遠藤町長／支援充実のために委託

塩 ①町民バスの民間委託について、直営で実施してきた事業を民間に変えるまでに至った理由を伺います。

②経費面で直営と民間委託で比較すると、どれだけの差がありますか。
③事業者は、どのような方法で決定しますか。

町長 ①運転手の確保が非常に厳しく、土日の子どもの部活などの支援の充実が図れず、運転手は有給休暇が取得しづらい状況下です。

そのため、更なる安全な運行、支援の充実などの観点から、事業

者に委託することを検討しています。

②平成28年度当初予算で、委託費を計上しており、平成27年度支出見込額と比較すると、約1・34倍の経費となる見込みです。

③本町が保有しているマイクロバスを利用して町民バスの運行を主に委託します。

浜通り地区に事業所を有するバス事業者に対し、現在想定している仕様に沿った運行が可能かを確認の上、見積依頼し、最低価格業者と契約したいと考えています。

広野中学校の今後の展望は

浅野教育長／魅力的な教育を推進

塩 中高一貫校として新設される中学校と町立の中学校の2つの中学校が存在することになりました。

生徒数がなくなっている現在、町民の間では、母校である広野中学校の今後の展望が知りたいという人がたくさんいます。

今後この2つの中学校の流れがどうなっていくのか、国・県の流れと広野中学校のあり方を伺います。

教育長 平成31年4月に総合グラウンド西側に「ふたば未来学園高等学校」を新設し、県立中学校を開校します。

併設する県立中学校は、ふたば未来学園高等学校との一貫教育がなされ、国際的に活躍するリーダーの育成とアスリートの育成を柱

とした学校です。県教育委員会は、県内外から生徒を募集するため、既存の郡内中学校への影響は少ないと考えており、町立中学校が弱体化しないよう配慮していくところです。

町は昨年7月「広野町教育ビジョン」を策定し、中学校教員が小学校で授業を行う乗り入れ授業をはじめ、チームティーチングによる少人数教育の充実など、きめ細やかな教育を心がけており、魅力をもって就学できる教育環境を整えていきます。

今後、町立広野中学校での魅力的な教育を推進し、その独自性を広く発信し、保護者、町民の不安を取り除いていけるよう努めていきます。

教育環境に対する取り組みは

遠藤町長／安全・安心な教育環境を整える

渡邊 ①雨水等の混入のない安全

で、快適な状況の中で授業が行われる様に、小・中学校のプールの屋内化へ向けた取り組みをすべきと思います。②防災意識の高揚を図る上で、中学生に対する普通救命講習を取り入れるべきと思います。③平成28年度から創設される「義務教育学校」制度が法律に明記されますが、本町の未来を担う子供達の教育として取り組んで行く考えはあるか伺います。

町長 ①中学校の小学校への移転に伴い、小学校のプールを供用しています。プール使用期間前と使用期間終了後は、福島県原子力センターで放射性物質の濃度を調査しています。

安全を確認しながら実施しているため改修等の考えは、現時点ではありません。

教育長 ②富岡消防署植葉分署員の指導のもと、毎年、中学2年生を対象に普通救命講習会を実施しています。

心肺蘇生や自動体外式徐細動器(AED)の基礎的な技能とともに「命の大切さ」「応急手当の重要性」についての理解を深めています。今後も実施して

他市町村の方への定住促進の対策は

遠藤町長／計画的な整備を進める

渡邊 10年後の町人口を5000

人と計画しています。が、他市町村からの特に若年層に配慮した住宅地の提供が必要だと思いますが、町長の考えを伺います。

町長 広野駅東側第二期開発区域、下北迫字上大吹地区の復興公営住宅整備区域の周辺の整備を予定しています。

また、住宅は、広野駅東側第一期開発区域の産業団地内に事業所

の進出に合わせ集合住宅の整備を計画しています。これらの施策により、定住促進に向けた計画的な整備を進めていきます。

出産祝金の見直しを図れ

遠藤町長／実態を精査し検討

渡邊 ①平成27年の出生の第1子

から第5子までの各子供の数は平成20年と比べて、この様に変化していますか。

②第1子より第5子と祝金支給額が増加する方法が取られています。第1子、第2子出産に対する祝金の増額をすべきと思いますが考えを伺います。

町長 ①統計上第1子から第5子までを分けて比較できるものがないため、各年度の出産祝金の支給件数から比較しました。

平成20年度の出産数は、第1子が10人、第2子が9人、第3子が3人、第4子が1人の合計23人であり、平成27年度の出産数は、第

1子が13人、第2子が5人、第3子が4人、第4子が1人の合計23人です。なお、平成27年度の人数は平成28年2月末日までの人数です。②少子化対策、子育て支援の観点から実態を精査し、目的に沿って検討します。



渡邊 正俊 議員